

Liebe Kommunionkinder,

Schmetterlinge sind schon immer ein Zeichen für Hoffnung und neues Leben – aus der Raupe, die sich verpuppt und wie tot scheint, wird neues, leichtes und fröhliches Leben. Das Leben wird verwandelt!

Mit diesem Bild sagen wir euch allen "Danke!"

- Danke, dass ihr diese Zeit durchsteht, auch wenn es für uns alle nicht leicht ist und sicher auch oft langweilig und nervig ist.
- Danke, dass viele von euch Bilder für die alten Menschen in den Senioren heimen gemalt und gebastelt haben.
 - Ich soll euch sagen, dass sie sich sehr gefreut haben,
- Danke, dass einige von euch uns tolle Fotos geschickt haben. Die Fotos zeigen die letzten Tage von Jesus – gebaut aus Lego, Duplosteinen, Puppen, Autos... Schaut noch mal auf unsere Homepage (zweite Seite)
- Danke, für die vielen bunten Regenbogenbilder in den Fenstern. Sie machen Mut und schenken Hoffnung.

Macht weiter! Vielleicht könnt ihr ja noch andere Geschichten aus dem Leben von Jesus bauen, basteln... zum Beispiel den Sturm auf dem See, Zachäus auf dem Baum, die Brotvermehrung oder die Geschichte vom barmherzigen Samariter oder dem verlorenen Sohn... Schickt mir die Fotos. Auch Bilder für die alten Menschen könnt ihr weiterhin im Pfarrbüro in den Briefkasten werfen.

Selbstverständlich gibt es für all das, was ihr zuhause gemacht habt, auch weiterhin Sticker (und die Geschenke dazu).

Eure Eltern haben euch sicher schon erzählt, dass die Erstkommunionfeiern verschoben werden müssen. Das tut uns leid und macht auch uns sehr traurig.

ABER wir haben mit dem Leitungsteam schon neue Ideen entwickelt. Die Erstkommunionvorbereitung und die Erstkommunion wird für euch in besonderer Erinnerung bleiben, das glaube ich ganz fest. Wir melden uns bald wieder!

Viele liebe Grüße vom Leitungsteam

Sung teld Jenhard Joings, Pf.